

Dr.-Rudolf-Eberle-Grundschule Todtmoos

www.schule-todtmoos.de

Liebe Eltern,



mit dieser Kurz-INFO möchten wir Sie über die aktuellen Neuerungen für das kommende Schuljahr 2023-2024 informieren.

I. <u>Frau Stefanie Kolarov wird uns auf eigenen Wunsch</u> verlassen.

Hier ein Auszug der Erklärung, die Frau Kolarov an ihre Klasse gerichtet hat!

"Liebe Eltern, leider muss ich Ihnen mitteilen, dass ich die Schule zum Schuljahresende verlassen werde. Es tut mir leid, dass ich nach kurzer Zeit schon wieder gehe. Nach einem nicht einfachen Start letzten September hat sich die Arbeit mit Ihren Kindern sehr gut entwickelt. Ich gehe gerne in die Klasse und freue mich über die Fortschritte der Kinder. Der Abschied fällt mir nicht leicht. Jedoch habe ich eine Stelle an einer Schule in unmittelbarer Wohnortnähe bekommen. Dort werde ich überwiegend im Schulgarten unterrichten. Wie manche vielleicht wissen, bin ich im Erstberuf Gärtnerin. Die neue Stelle gibt mir die Möglichkeit, meine beiden Berufe miteinander zu verbinden, was ein großer Wunsch von mir ist. Ein weiterer entscheidender Faktor ist, dass der lange Fahrtweg wegfällt, was die Organisation des Familienlebens erheblich vereinfacht."

II. Klassenlehrerverteilung 2023-2024

Natürlich ist ein Wechsel der Klassenlehrerin nach Klasse eins nicht optimal, aber mit **Frau Claudia Günther** aus Bernau wurde uns eine erfahrene Grundschullehrkraft vom Schulamt Lörrach als Nachfolgerin von Frau Kolarov zugewiesen.

Da wir aufgrund des Schülerzuwachses im kommenden Schuljahr endlich wieder vier eigenständige Klassen führen können, fehlt uns ein/e Klassenlehrer/in. Diese Lücke wurde auch durch eine Personalentscheidung des Schulamts geschlossen. Frau Christine Arnold vom Dachsberg, ebenfalls eine erfahrene Grundschullehrkraft, wird die kommende Klasse drei als Klassenlehrerin übernehmen.

Frau Günther und Frau Arnold werden jeweils mit ihrem Teilzeitdeputat von 14 Stunden von der Fürstabt-Gerbert-Schule St. Blasien an uns abgeordnet.

Da derzeit nur noch fünf Flüchtlingskinder die VKL-Klasse besuchen, müssen wir diese für kommendes Schuljahr leider schließen, da diese erst ab zehn SchülerInnen geführt werden darf. Jedoch bleibt uns **Frau Sina Nann** mit 12 Stunden erhalten. Sie wird Sprachförderunterricht geben und in drei Klassen Kunst/Werken unterrichten.

Somit sind wir für das kommende Schuljahr gut aufgestellt!

Frau Michaela Maier wird die kommenden ABC-Schützen übernehmen, Herr Florian Stoll wird die Klasse vier zum Grundschulabschluss führen.



auf die gemeinsame Zusammenarbeit.

Frau Christine Arnold,
Frau Claudia Günther
und Frau Sina Nann (von
links) werden im kommenden Schuljahr unser
Lehrerkollegium verstärken, wir freuen uns

Herzliche Grüße, Ihr Jörg Oehler mit Team



